

Prix de thèse de la Mmsh

La Maison méditerranéenne des sciences humaines et sociales décerne chaque année deux prix de thèse, dotés chacun de 3 000 euros, récompensant des travaux portant sur les études méditerranéennes et africaines dans les diverses disciplines des sciences humaines et sociales et des humanités.

L'appel est ouvert aux recherches couvrant toutes les périodes – archéologie et Antiquité, époques moderne et contemporaine, temps présent – ainsi que l'ensemble des espaces méditerranéens et africains étudiés selon des approches comparatives, transnationales ou plus localisées.

Processus de sélection

Le jury est composé des membres du comité éditorial de la Mmsh qui examinent les candidatures sur la base d'une grille d'évaluation commune permettant d'effectuer un premier classement des candidats. À l'issue de cette double expertise, tous les membres du jury examinent les dossiers présélectionnés et se réunissent pour élire, à la majorité des voix, le lauréat ou la lauréate du prix.

Critères d'évaluation

- L'intégration et l'apport de la recherche dans le champ des études méditerranéennes et africaines
- Le caractère original de la recherche (thématique, théorique, méthodologique)
- Le potentiel éditorial

Modalités de candidature

L'appel à candidatures est ouvert aux thèses rédigées en français, soutenues en France ou à l'étranger au cours de l'année précédant celle de la campagne.

Le dossier de candidature comprend : 1) une lettre de candidature précisant l'apport de la thèse dans le champ des études méditerranéennes et/ou africaines et, le cas échéant, les grandes lignes du projet de publication ; 2) le CV du candidat ; 3) une copie du diplôme de la thèse ou une attestation de soutenance ; 4) un résumé de la thèse en une page ; 5) le rapport de soutenance du jury de thèse ; 6) la version intégrale de la thèse au format électronique.

Le dossier est transmis exclusivement par voie électronique, sous la forme d'un fichier PDF unique regroupant les cinq premières pièces. La thèse est envoyée séparément au format électronique ou mise à disposition sur un serveur distant. L'ensemble est à adresser à : mmsh-these-prix@univ-amu.fr

Calendrier

La campagne de candidature se déroule de février à mi-mai (voir l'appel à candidatures publié chaque année sur Calenda et sur le site de la Mmsh). Les résultats sont communiqués en novembre. Une cérémonie de remise du prix de thèse est organisée à la Mmsh en janvier.